



Elecciones 2018

Raymundo impulsará recuperación de playas



Hoteleros respaldan el proyecto de Pedro Joaquín



Marciano consolidará marca Hecho en Tulum



Leslie reconoce la labor periodística



Cristina digitalizará trámites en la Comuna



Mara Lezama apoya el periodismo libre



Juan Carrillo duplicará becas a estudiantes



Más información en la página 2A

Clon de "Chanito" se quedaría fuera

Al igual que el borgista, no cumple con residencia en Benito Juárez

Fernando OLVERA DEL CASTILLO

Aún sin reponerse todavía de la amarga experiencia que vivió con el borgista José Luis Toledo, luego del palo que le asestó la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) al declararlo "inelegible", el Partido de la Revolución Democrática (PRD) ahora enfrenta de nuevo la posibilidad de quedarse sin candidato a la presidencia municipal de Benito Juárez, en razón de que su nuevo "Chanito", José Luis Acosta Toledo, tampoco cumple con el requisito de la residencia mínima para aspirar a gobernar la citada demarcación.

Datos recabados por el que esto escribe confirman que el "clon" de quien hoy por hoy es considerado como el heredero de lo más oscuro del borgismo, hasta el año pasado vivía en la ciudad de Villahermosa, en el Estado de Tabasco, algo que, como es de suponerse, la "tribu" perredista que lo impulsa había mantenido en absoluto secreto.

En este sentido, Acosta Toledo, oriundo de Cunduacán, no sólo residió en el llamado "Edén" hasta hace unos meses, sino que de acuerdo con



documentos oficiales, el 16 de febrero de 2016 fue nombrado como jefe de departamento "A" de la Dirección de Programación del Ayuntamiento de Centro, cargo que desempeñó hasta el 15 de ene-

ro de 2017 cuando presentó su renuncia, según se dice y se rumora, luego de verse inmiscuido en un escándalo de corrupción por la adquisición de luminarias.

Por si fuera poco, fue precisamente en aquellas fechas cuando comenzó a promocionarse como una "joven promesa" para hacer carrera en la escena política de su entidad natal, como consta en un espacio de opinión del comunicador tabasqueño Juan Pablo Sibilla Téllez denominado "ST Noticias", el cual se transmite por Facebook y Twitter.

Al respecto, se sabe que la penosa situación de Acosta Toledo ya se hizo del conocimiento del Tribunal Electoral de Quintana Roo (Teqroo), mediante un recurso que será analizado a más tardar el próximo miércoles, aunque de entrada se puede afirmar que, dada la amarga experiencia de su "clon" borgista, una vez que se efectúe el desahogo de pruebas, lo más seguro es que se quede sin candidatura, algo que, de acuerdo con los especialistas, llevaría al PRD a la peor debacle de su historia en una demarcación como Benito Juárez, que por muchos años fue considerada como su "bastión" en Quintana Roo.

Impulsa el Gobernador el despegue turístico del Sur

Bajo la premisa fundamental de que los beneficios del turismo lleguen a la gente del Sur, el Gobernador Carlos Joaquín González asistió anoche a la presenta-

ción del proyecto Video Mapping-Museo de la Memoria y el Futuro, la cual se realizó en la explanada frontal de la escultura del Boulevard Bahía de Chetumal.

Más información en la página 12A



Chetumaleños dan bienvenida a Mario

El sonar de las guitarras, las trompetas y las porras de decenas de personas se escucharon muchos metros a la redonda del Cereso de Chetumal, adonde acudieron la mañana de ayer para dar la bienvenida al ex Gobernador Mario Villanueva Madrid.

Y así, la letra de "El rey" cimbró las paredes del penal, después vinieron canciones como "Hermoso cariño", "Amigo", "Mi querido viejo", "El sinaloense", entre otras interpretadas por el mariachi "Son de Chetumal", con la ayuda de cerca de 300 personas. El único objetivo era saludar a quien fue Gobernador en el sexenio 1993-1999. Villanueva Madrid se asomó al menos en dos ocasiones por una ventana, sacó las manos y las agitó para agradecer a sus paisanos.

Más información en la página 12A

Violador pasará 30 años en cárcel

La Fiscalía General del Estado informó que Leonardo López Otero fue condenado a 30 años de prisión por el delito de violación en agravio de una niña de seis años de identidad reservada, gracias a la labor de las fiscales adscritas a la Fiscalía Especializada de Atención a Delitos Contra la Mujer y por Razones de Género.

Más información en la página 11A



Tri entrena con plantel completo

CIUDAD DE MEXICO, 7 de junio.- Con la presencia de Diego Reyes, el regreso de Héctor Herrera, la Selección Mexicana de Fútbol entrenó con un trabajo intenso y con equipo completo a dos días de su último partido de preparación rumbo a la Copa Mundial Rusia 2018.

Más información en la página 1B

Se desata nuevo incendio en el basurero de Chetumal

Más información en la página 3A

Entre Muros

Terquedad.

La de un pequeño grupo de intransigentes es la que podría llevar al Partido de la Revolución Democrática (PRD) a la peor debacle de su historia en Benito Juárez, al quedarse sin candidato a la presidencia municipal en los próximos comicios de julio.

Y es que como si no bastara con el chasco que se llevaron con el borgista José Luis Toledo, luego de que la mismísima Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) lo declarara "inelegible", ahora todo parece indicar que el "clon" de éste, José Luis Acosta Toledo, correrá con la misma suerte, ya que tampoco cumple con el requisito de residencia mínima de cinco años para aspirar a gobernar la llamada "joya de la corona" en la entidad.

En este sentido, no se puede perder de vista que el susodicho, oriundo de Cunduacán, hasta apenas el año pasado vivía en el Estado de Tabasco, y es así como de acuerdo con documentos oficiales, el 16 de febrero de 2016 fue nombrado como jefe de departamento "A" de la Dirección de Programación del Ayuntamiento de Centro, cargo que desempeñó hasta el 15 de enero de 2017 cuando presentó su renuncia, según se dice y se rumora, luego de verse inmiscuido en un escándalo de corrupción por la adquisición de luminarias, siendo que, en aquellos días, comenzó a promocionarse como una "joven promesa política" para hacer carrera en su entidad natal, como consta en un espacio de opinión del comunicador Juan Pablo Sibilla Téllez denominado "ST Noticias" en Facebook y Twitter.

Al respecto, se sabe que la verdad sobre Acosta Toledo ya se hizo del conocimiento del Tribunal Electoral de Quintana Roo (Teqroo), mediante un recurso que será analizado a más tardar el próximo miércoles, aunque de entrada se puede afirmar que, dada la amarga experiencia de su "clon" borgista, una vez que se efectúe el desahogo de pruebas, lo más seguro es que se quede sin candidatura.

Con base en lo anterior, no queda más que esperar el desenlace de esta historia que, al igual que la que se vivió en los últimos días, lleva impresa no sólo la malsana ambición del poder por el poder mismo, sino una burda intención de sorprender, por no decir engañar, a las autoridades electorales, lo cual, definitivamente, resulta inaceptable. ¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com